

2019年12月25日

各 位

第一工業製薬株式会社

「スポーツエールカンパニー」に初めて認定

第一工業製薬（本社：京都市南区、会長兼社長：坂本隆司）は、2019年12月23日、スポーツ庁より「スポーツエールカンパニー」に初めて認定されました。



「スポーツエールカンパニー」は、運動不足である「働き盛り世代」のスポーツの実施を促進し、スポーツに対する社会的機運の醸成を図ることを目的として、従業員の健康増進のためにスポーツの実施に向けた積極的な取組を行っている企業を「スポーツエールカンパニー」（英語名称：Sports Yell Company）としてスポーツ庁が認定する制度で、2017年度から開始されました。

当社は、毎朝のラジオ体操やウォーキングイベント、社内マラソンイベント、家族も参加できるスポーツイベントの開催などが評価されました。

なお、本年度は、531社が「スポーツエールカンパニー」に認定されました。

ご参考

スポーツ庁ホームページ https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/houdou/jsa_00013.html

以上

・本件についてのお問い合わせ

第一工業製薬株式会社 広報IR部

TEL. 075-323-5951

第一工業製薬株式会社 広報 IR 部 〒601-8391京都市南区吉祥院大河原町 5 Tel.075-323-5951 Fax.075-323-5976
<https://www.dks-web.co.jp>